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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа: 53 с., 49 источников  

Ключевые слова: ФРАЗЕОЛОГИЯ, ФРАЗЕОЛОГИЧЕСКИЕ ЕДИНИЦЫ, 

КОЛОРАТИВНЫЙ КОМПОНЕНТ, СИМВОЛИКА ЦВЕТА, АССОЦИАЦИИ, 

КОНТЕКСТ, ЗНАЧЕНИЕ. 

Целью данной работы является изучение фразеологизмов с колоративным 

компонентом в русском языке, их особенностей, мотивированности и 

классификации. 

Объектом исследования являются фразеологизмы. 

Предмет исследования – фразеологизмы с колоративным компонентом в 

русском языке. 

Новизна исследования заключается в том, что ранее подобные работы были 

проведены в отношении фразеологических единиц других языков, но не были 

полностью исследованы в русском языке. Данная работа позволит углубить 

знания в области фразеологии русского языка и дополнить имеющиеся сведения 

об этой теме. 

Методы исследования: В работе использовались следующие методы 

исследования: метод лингвистического анализа, метод описания, метод 

сопоставительного анализа, метод классификации. 

Практическая значимость: Работа может быть использована в качестве 

учебного пособия для студентов филологических факультетов, а также для 

преподавателей русского языка и литературы. Полученные данные могут 

использоваться для составления словарей фразеологизмов русского языка с 

колоративными компонентами, а также для создания учебных пособий по 

русской фразеологии. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал объективно 

отражает состояние исследуемого объекта, а все заимствованные из литературных 

и других источников положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 



ABSTRACT 

Thesis: 53 p., 49 sources 

Key words: PHRASEOLOGY, PHRASEOLOGICAL UNITS, 

COLORATIVE COMPONENT, COLOR SYMBOLS, ASSOCIATIONS, 

CONTEXT, MEANING. 

The purpose of this work is to study phraseological units with a colorful 

component in the Russian language, their features, motivation and classification. 

The object of the study is idiom, and the subject of the study is the rich and 

colorful idiom component in Russian. 
The novelty of the study lies in the fact that earlier similar works were 

carried out in relation to phraseological units in other languages, but were not 

fully investigated in the Russian language. This work will deepen knowledge in 

the field of phraseology of the Russian language and supplement the available 

information about this topic. 

Research methods: The following research methods were used in the work: 

the method of linguistic analysis, the method of description, the method of 

comparative analysis, the method of classification. 

Practical significance: The work can be used as a teaching aid for students 

of philological faculties, as well as for teachers of the Russian language and 

literature. The data obtained can be used to compile dictionaries of phraseological 

units of the Russian language with color components, as well as to create 

textbooks on Russian phraseology. 

The author of the work confirms that the material presented in it objectively 

reflects the state of the object under study, and all positions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
 


